
 

 

 

 

【 校   訓 】和 し て 学 び  自 立 し て 歩 む 

【 教 育 理 念 】笑 顔 あ ふ れ る 学 校 

【 教 育 目 標 】ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる児童の育成  

               

大成功となった５、６年生の修学旅行 

 １０月７日（月）から９日（水）まで、５、６年生が修学旅行に行ってきました。 

出かける１週間前ぐらいは台風が接近する予報だったので、延期を考えた時もありま

したが、無事予定通りの行程で活動を行うことができました。 

フェリーと貸し切りバスだけでなく、ＪＲのシ－サイドライナー、長崎の路面電車や

路線バスなど様々な交通機関を使い、たくさんの人と出会いながら、多くのことを学ん

できました。１日目の天気は雨模様で平和公園での「平和集会」は濡れてしまいました

が、２日目以降は天気に恵まれました。 

５年生にとっては初めてのお泊り旅行でドキドキもあったと思いますが、集団行動が

しっかりでき、次の学年に向けて自信がついたと思います。６年生にとっては小学校生

活最後の思い出となるようにみんなで声を掛け合いながら最高の思い出作りができてい

ました。５，６年生のみんなが休まずに参加でき、満足いく活動ができ、みんな元気に

帰ってこられた大成功の修学旅行でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐世保市立宇久小学校だより 

令和６年１０月１７日 

文責 岩谷 豪 

傘をさしての

記念撮影とな

りました。 

 

列車の窓

から見える

景色も楽し

みました 

 

坂本龍馬

像との記

念撮影 

 

眼鏡橋近くの

ハートストーン

を発見 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

給食試食会の実施 

１０月８日（火）に１年生の保護者を対象とした給食試食会を行いました。当日は１

３名の保護者に参加してもらい、入学から半年たった１年生の給食の様子を見てもらい

ました。中学校の栄養教諭田中先生の食についてのお話を聞いたり１年生児童の配膳の

仕方を見たり、一緒に食べたりしながら給食の内容や量、マナーなど学校給食について

知ってもらうことができました。 

 

   

 

 

 

 

当日のメニューは牛乳、ごはん、鶏ごぼう汁、お魚コロッケ、おひたし でした。 
 

【試食会の感想の一部です】 

 

 

 

 

 

 

・家庭では濃い味になりがちなので、学校で薄味を食べてくれるのでうれしいです。 

・家では食べない野菜等でも食べているようでとても助かっています。 

・栄養のバランスが取れていてよかったです。 

・自分たちで準備から片付けまで取り組んでいて、立派な姿が見られてうれしいです。 

矢太楼から

の夜景です 

長崎くんち真っ只中の修学旅行でした

が、庭先回りも見ることができ、観光地は

逆に人が少なく、とてもよかったです。 

チリンチリ

ンアイスも

食べました 

ＰＴＡ奉仕活動 
 １０月２０日（日）は８時３０分から奉仕活

動を行います。今年度は体育館の中を掃

除する予定です。きれいにして文化祭を迎

えたいので、ご協力よろしくお願いいたし

ます。 

宇久島の祭りを満喫しています 
１０月は地域の行事 

もたくさんあります。 

子供たちも職員もとて 

も楽しく参加させても 

らっています。 

 


